



Liebe Mitglieder und Sympathisanten, geschätzte SVP-Familie

Es ist mir als Präsident der SVP-Arbon ein Herzensanliegen, Ihnen auf diesem Wege meine guten Wünsche zu überbringen. Ich hoffe, Sie erlebten im vergangenen Jahr viel Freude und Glück bei Gesundheit und Wohlergehen. Die SVP hat (dank Ihnen) ein sehr erfolgreiches Jahr hinter sich:

- **Kommunal** gewinnt die SVP bei den Wahlen ins Stadtparlament einen zusätzlichen Sitz und ist nun mit sechs Mitgliedern (Pascal Ackermann (Fraktionspräsident), Corinne Straub, Ruedi Daepf, Ueli Nägeli, Matthias Schawalder und Konrad Brühwiler) in der Legislative vertreten.
- **Kantonal** erobert die SVP im Alleingang und ohne Listenbindung wiederum drei von sechs Nationalratssitzen und schafft im 1. Wahlgang die Wiederwahl von Jakob Stark als Ständerat.
- **National** profitiert die SVP Schweiz vom Versagen der anderen Parteien und ist Gewinnerin der Nationalen Wahlen.

Doch die Welt ist eine andere geworden: Die kriegerischen Zustände, verbunden mit viel Leid, belasten uns Menschen und stimmen öfters nachdenklich, ja machen traurig. Tragen wir gemeinsam Sorge zu unserer schönen, intakten Heimat.

«Gott schütze unser Land!

Nun liegt ein neues Jahr vor uns, um mit Leben gefüllt zu werden.

Auf nationaler Ebene werden uns wahrscheinlich folgende Themen weiter beschäftigen:

- Infolge der unkontrollierten Einwanderung in unser Land droht uns demnächst die 10-Millionen-Schweiz. Unterschreiben auch Sie unsere Volksinitiative «Keine 10-Millionen-Schweiz» (Beilage)
- Die Beziehung zu Europa ⇒ die Schweiz ist am Zug. Kämpfen wir für unsere Freiheit, Unabhängigkeit und Neutralität.
- Am 7. April 2024 werden Kantonsregierung und Kantonsparlament neu gewählt – eine Richtungswahl. Die realistische und vernünftige Politik der SVP ist wichtiger denn je.

Am 3. März 2024 (Bezirksgericht Arbon) und am 7. April 2024 (Regierungsrat und Grosser Rat) finden die **Gesamterneuerungswahlen** statt. Beim Bezirksgericht tritt Bezirksgerichtspräsidentin Mirjam Trinkler (Stachen) zur Wiederwahl an. Sie hat in den ersten vier Jahren ihrer Amtszeit eine seriöse und gewinnbringende Arbeit geleistet und verdient eine klare Wiederwahl. Und der als Ersatzrichter kandidierende Jörg Zimmermann (Arbon) verdient eine ebenso klare Wahl.

Für den Grossen Rat kandidieren auf der Liste der SVP des Bezirks Arbon **eine Frau** (Corinne Straub, Stachen) und **vier Männer** (Konrad Brühwiler - bisher, Ruedi Daepf, Diego Imhof, Jörg Zimmermann) und wollen den Sitzanteil von Arboner/innen im Kantonsrat deutlich erhöhen – zum Wohle der Einwohner von Arbon.

Wir freuen uns und sind dankbar, wenn Sie unserer Partei weiterhin den Rücken stärken. Die SVP steht für Wohlstand und Sicherheit.

Passen Sie weiterhin gut auf sich auf und bleiben Sie gesund. Ich wünsche Ihnen ganz schöne Weihnachtstage und ein glückliches und erfolgreiches neues Jahr.

Herzliche Grüsse

Konrad Brühwiler, Präsident SVP Arbon

Voranzeige: Neujahrstreffen der SVP Arbon am **Donnerstag, 4. Januar 2024** um 19.00 Uhr in der Mehrzweckhalle Frasnacht mit **SVP-NR Marcel Dettling (SZ) SVP-Wahlkampfleiter 23**. Dazu: Neujahrsapéro, Risotto con SVP, Quiz mit schönen Preisen, Kuchenbuffet, etc.
www.svparbon.ch